



Mi Universidad

CUADRO SINÓPTICO

Nombre del Alumno: Jennifer Aracely Hernández García.

Nombre del tema: Prejuicios.

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Comportamiento social.

Nombre del profesor: Asli Belén Calderón Roblero.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: 4° cuatrimestre

PREJUCIOS

DEFINICION DE PREJUCIOS

El prejuicio es una actitud: una combinación de sentimientos, inclinaciones a actuar y creencias. Se puede recordar con facilidad si pensamos en los tres elementos esenciales de las actitudes: afecto (sentimientos), tendencia a la conducta (inclinación a actuar) y cognición (creencias). Una persona prejuiciosa podrá sentir desagrado por aquellos que son diferentes a ella y comportarse de formas discriminatorias contra ellos al creer que son ignorantes y peligrosos.

TIPOS DE PREJUCIOS

- ✓ Sociales
- ✓ Raciales
- ✓ De Genero

- ✓ Implícito
- ✓ explícito

FUENTES SOCIALES DE PREJUCIOS

- ✓ **Socialización** El prejuicio surge a partir de la desigualdad de estatus y de otras fuentes sociales, incluyendo nuestros valores y actitudes adquiridos.
- ✓ **La personalidad autoritaria**

- ✓ **Religión y prejuicio racial:** En casi cualquier país, los líderes invocan la religión para santificar el orden actual.
- ✓ **Conformidad:** Si el prejuicio es aceptado desde el punto de vista social, las personas seguirán la ley del menor esfuerzo y se conformarán con la moda

FUENTES MOTIVACIONALES DEL PREJUCIO

- ✓ **Frustración y agresión:** La teoría del chivo expiatorio
- ✓ **Teoría de la identidad social:** Sentirse superior a los demás

- ✓ **Sesgo endogrupal:** La definición social de quién es uno, el género, raza, etc.
- ✓ **Sesgo endogrupal:** Apoya el autoconcepto positivismo.

FUENTES COGNITIVAS DEL PREJUCIO

- ✓ **Categorización: clasificación de personas en grupos:** Una de las maneras en que simplificamos el mundo es a través de la categorización; organizamos al mundo acumulando objetos en grupos.
- ✓ **Categorización espontanea**
- ✓ **Atribución:** atribuimos los comportamientos de otros a sus disposiciones internas a tal grado que no tomamos en cuenta las fuerzas